



日本代表合宿へ向かう小野寺選手㊥の激励に駆けつけた西知恕㊧と金子聖輝両選手

勇退した筧本翔昂さんがJTマーベラスの事務局に異動が決まり、先日、選手やスタッフにお別れのあいさつに来た。私には「同じバレー界にいるのだから、またどこかで会いましょう」と言い残し、笑顔で関西へと旅立った。持ち前の明るさと優しさで、マ

竹田 英司

JTサンターズ広島



マーベラスのVリーグ2連覇に貢献してくれるはずだ。JTは男女が同じリーグに所属しているので、「同日の同会場で試合ができるなら楽しいだろう」「ファンも喜んでくださるだろうな」と夢想した。

小野寺太志選手は日本代表合宿に参加するため、広島を離れた。東京五輪が来年に延期された影響は心配だが、「五輪までの期間にまだまだ成長できる」と本人は前向きだ。マネジャーとしては、けがをせずに広島に戻ってくれることを願うばかりだ。

厨房工事のため、独身の選手は寮で自炊生活を送っていたが、食堂が再開されて一安心。またおいしい食事をいただけることに感謝である。ただ感染症対策のため、一つのテーブルに1人で食べるの寂しい思いもある。

それでもいつの日か、にぎやかな食事風景が取り戻せることを願いつつ、12日午後2時からJTサンターズ広島公式ツイッター上で開催される「オンラインファン感謝Day」を皆さんとともに楽しみたい。(JT広島マネジャー)

## 二つの「出発」にエール